
UNA PARROQUIA  — UN MENSAJE:  
HOMILIA EN SERIE PARA LA CUARESMA 

 
3ª SEMANA:  ¿Esta Dios con nosotros o contra nosotros? ¿Cómo se 
siente poner nuestra esperanza en Dios pero parecería que 
estuviera muy lejos?    
 
Escritura: Éxodo 17, 1-7 y Romanos 5,1-2. 5-8    
 
¿Qué quiere Dios que sepamos? Saber que Dios esta siempre a nuestro lado y no perder 
la esperanza cuando sentimos que Dios no esta con nosotros. Es nuestra percepción de su 
presencia que viene y va, no él  
 
¿Qué quiere Dios que hagamos? Ser constantes en la fe. No desfallece nunca.   
El no quiso que conociéramos el mal. Siempre se nos ha dicho que Dios esta siempre a 
nuestro lado, se lo enseñamos a nuestros hijos y nos lo repetimos muchas veces a 
nosotros mismos, pero, ¿de verdad lo creemos? En realidad no siempre sentimos la 
presencia de Dios, como les paso a los israelitas que se quejaron con Moisés. Entonces, ya 
que no creyeron de verdad que Dios los acompañaba y que los cuidaba, se quejaron en vez 
de poner su esperanza en Dios. ¿Cómo reaccionas cuando no sientes la presencia de Dios? 
Si no le sentimos, ¿quiere decir que no esta con nosotros? En la carta a los romanos 5, 
San Pablo nos anima a alegrarnos en nuestros sufrimientos porque estos producen la 
constancia, la constancia produce la virtud probada, y esta nos lleva a la esperanza, y la 
esperanza en Cristo nunca nos defrauda.   
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